Résume :

Le cardiotocogramme (CTG) est une ancienne technique de la surveillance feetale qui permet
une analyse visuelle des paramétres du rythme cardiaque feetal (RCF). Certains parameétres
comme la variabilité a court terme (VCT) ne sont pas détectés par 1’ceil humain, pour cette
raison que différents systemes informatisés ont été développé (Oxford8000/8002, STAN,
SisPorto 2.0...). L’objectif de ce mémoire est la construction d’un classifieur en utilisant une
base de donnée issus du systeme informatisé SisPorto 2.0.

Et comme technique de classification nous avons utilisé les supports vecteurs machines
(SVM) et les réseaux de neurones. Une étude comparative est faite entre les deux classifieurs.
Les résultats obtenus sont satisfaisants et constituent une base d’un travail a poursuivre et a
amelioré.
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Abstract :

The cardiotocogramme (CTG) is an ancient technique of fetal monitoring which allows a
visual analysis of the parameters of fetal heart rate (FCR). Some parameters such as short-
term variability (STV) are not detected by the human eye, for this reason that different
computer systems have been developed (Oxford8000/8002, STAN, SisPorto 2.0 ...).

The purpose of this study is to build a classifier using a database from the computerized
system SisPorto 2.0. And as a classification technique we used support vectors machines
(SVM) and neural networks. A comparative study is made between these classifiers. The
results are satisfactory and provide a basis for work to continue and improve.
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